



Octobre Rose

publié le 04/10/2024

Sensibilisation à l'opération "Octobre Rose".

Descriptif :

Les élèves de 3ème SEGPA soutiennent "Octobre Rose"

Pour être sensibilisés au dépistage du cancer et à la recherche dans le domaine, les élèves de SEGPA de l'atelier ERE (Espace Rural et Environnement) option MAM (Métiers autour de la Mer) sensibilisent à leur tour.

En effet, à partir de poches d'huîtres usagées, ils ont créé des boucles et des coeurs qu'ils ont peints et décorés pour les accrocher aux abords de leur atelier.

Ces symboles sont visibles de la route qui mène au port de Bourcefranc et permettent à chacun de prendre en compte les enjeux de l'évènement : Octobre Rose.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.